

令和6年9月5日（木）

3・4年生が学習発表会で、披露する呉氏のオリジナルソング「君くれハート」のダンスをプロのダンサーに指導していただきました。最初にプロダンサーに踊りを見せていただき、感動していました。児童は、初めて踊りましたが、だんだん上手になっていくのが分かりました。さすが、プロのダンサーの指導でした。学習発表会では、キレイレダンスを披露しますので、楽しみにしておいてください。

プロのダンスを見る3・4年生



初めて「君くれハート」のダンスを練習



だんだん上手になってきました



音楽に合わせて練習しました



2時間で、最後まで通して踊ることができました



ひまわりの種を収穫する3年生



はらぺこあおむしの絵を描く 1年生



協力しながら大きなあおむしを描いていました



道徳で、正直に生活することを学習する 2年生



残暑見舞いのはがきを書いていた



野外活動のキャンプファイヤーの練習をする 5年生



キャンプファイヤーの出し物について話合う



英語で夏休み日記を紹介する 6年生



円の面積の公式を使って色々な円の面積を求める

